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  Вниманию читателей предлагается выпуск Трудов ГОИН`а, содержащий доклады,
представленные на Совещании-семинаре по проблемам состояния наблюдений  и
исследований морских устьев рек, которое состоялось в ФГБУ «ГОИН» в октябре  2011
г.  Тематика докладов охватывает широкий круг вопросов: оценка современного 
состояния наблюдений и работ на устьевой наблюдательной сети; общая
характеристика состояния исследований отдельных крупных устьевых областей рек;
методы  наблюдений и исследований в устьевых областях рек, новые научные и
научнометодические результаты в малоразработанных направлениях исследований
гидро-  логических процессов в морских устьях рек.  Выпуск «Трудов ГОИН`а» №214
представляет интерес для специалистов в области изучения морских устьев рек,
водного хозяйства и гидротехнического строи-  тельства, экологов, преподавателей и
студентов ВУЗ`ов гидрометеорологического  профиля. 

  

  The present issue of SOI Proceedings contains papers presented at the Meetingseminar  on
problems of a condition of supervision and researches of sea mouths of the  rivers (Moscow,
SOI, 11–14 October, 2011).  The subject of reports covers four main aspects: 1) an assessment
of a current state of  supervision and works on an mouth observant network; a general
characteristic of a  condition of researches of separate large mouth areas of the rivers
methodical aspects of  supervision and researches in mouth areas of the rivers; new scientific
and scientificmethodical  results in the directions of researches of hydrological processes. 
Issue of SOI Proceedings No. 214 is interest for experts in the field of studying of sea  mouths
of the rivers, of water management and hydraulic engineering construction, of  ecology, for
teachers and students of the relevant higher education institutions.
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